

Sasha Mazzotti, SP Fraktion

## Kleine Anfrage betr. Weitere Belebung des Dorfkerns II

Wie schon in der ersten Anfrage erwähnt, hat der neue Dorfkern eindeutig eine Aufwertung und eine Verbesserung verpasst bekommen, nun geht es um die Belebung. Dazu gibt es schon einige Vorhaben und Ideen, was mich sehr freut. Ich möchte dem Gemeinderat eine weitere Ideen vorschlagen und reiche dies Anhand meiner kleinen Anfrage ein.

### Sitzgelegenheiten

Der Platz, der sich nun optisch vom Schweizerhaus bis zum Gemeindehaus erstreckt, wirkt offen und geräumig. Er lädt aber nur bedingt zum Verweilen ein, was mit den beschränkten und nicht besonders warmen Sitzmöglichkeiten zu tun hat. Gerade im Zusammenhang mit einem Bücherschrank (Anfrage I), aber auch einfach um das Dorf zu genießen, frage ich nach, ob es nicht diverse Möglichkeiten gibt.

1. Das Sitzen auf den Beton Ovalen zu „entkälten“ mit Holz oder anderem passenden Material
2. Flexible Sitze auf dem Platz vor dem Gemeindehaus wie z.B. Stühle wie in den Parks oder die Stuhltische, wie sie z.B. im Kannenfeldpark anzutreffen sind.
3. Allgemein einfach mehr Bänke oder gar „Aussensofas“

PS und 4. Frage:

Was ist der Grund warum es kein grosses Schachspiel mehr auf dem Platz vor dem Gemeindehaus gibt? Wäre es denkbar auch so etwas wieder zu etablieren?

Herzlichen Dank für die Beantwortung meiner kleinen Anfrage und der eventuellen Umsetzung.

Riehen, 12. Januar 2016

*RS/GR*

An: <i>ISMU</i>	<input checked="" type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z. K.	Kop: <i>GR</i> <i>KFS</i>
Bem. / Frist:		Vis: <i>tel</i>
	<b>25. Jan. 2016</b>	Gemeinde Riehen
FF:	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z. K.	Kop:
Bem. / Frist:		Vis:
	Reg. Nr.: <i>14-18.613.01</i>	

*Sasha Mazzotti*